
 

 
 
 
 
ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE LA CLASE 
29er SPAIN 

 
Día: viernes 2 de febrero de 2024. 
Lugar: RCN Valencia, camí Canal, 91, Valencia. 
Hora: 17 h. 
Asistentes 
Nombre Apellidos 
Guillermo Agudo Diaz 
Sofía  Alonso Díaz  
Susana Bestard  Mir 
Achille  Binetti Pozzi  
Tomás Budiño Garcia de Soto 
Miguel Campos Muñoz de Cuena 
Guillermo Castellano Vicente 
Simon Codoñer Alemany 
Mateo Codoñer Alemany 
Marina Leticia Conde Rebollo 
Ricardo de March Serrano 
Elena De Tomás Pereda 
Maite Díaz Ojeda  
Igor Egido Díaz 
Nicolás  García de las Bayonas  
Alice Gasperini 
Paula Laiseca Bueno 
Isabel Laiseca Bueno 
Jaime Lang-Lenton Socorro 
Alejandro Martín  Corujo  
  

Nombre Apellidos 
Inés Martín-Urda Casteleiro 
Marta Inmaculada Medina Rodríguez 
Natalia  Méndez Conde 
Aleksandr Minibaev 
Isabel Momplet Baixauli 
Sara Momplet Baixauli 
PABLO MORENO PASCUAL 
Marta Moscardó Bernabé  
SANTIAGO  NÚÑEZ TORRES 
Diego Piris Quintela 
Diego Power 
Eduardo Reyes Alcocer  
Loreto  Romero Brotons  
Claudia  Sainz de los Terreros López 
Alba Santos 
Nicolás  Solana Reyero 
Jose V. Soler Bayona 
Matteo Zerbo Fdez. de Arcaya 
  

 
Y técnicos de los diferentes clubes asistentes a la competición 

 
 
El señor Soler, presidente, abre la sesión de la Asamblea General Ordinaria que fue 
comunicada a los socios de forma previa por correo electrónico y adelantada a la 
hora de inicio establecida inicialmente (18.00h) tras realizar la consulta a los 
responsables técnicos de las diferentes delegaciones. 

 
Se pasa a detallar los puntos del orden del día. 

 
1. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la Asamblea General anterior. 
2. Informe y aprobación de las cuentas 2023. 
3. Presupuestos para el año 2024 
4. Propuesta de cambios en la junta directiva 
5. Debate y en su caso aprobación del importe de la cuota social/tarjeta de clase 

2025. 
6. Propuesta Copa de España 2024 



7. Propuestas para Campeonato y Copa de España de la clase 2025 
8. Ruegos y Preguntas. 

 

 
1. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la Asamblea anterior. 

Se hace una revisión de los puntos tratados en la asamblea anterior realizada en 
el RCN de Laredo. 

 
2. Informe y aprobación de las cuentas 2023 

El señor Soler explica el estado de las cuentas de la asociación al finalizar el año 
2023. El único gasto apuntado fue el de los intereses de la cuenta bancaria. El 
señor Soler informa que hay una entidad bancaria local que cobra menos pero 
que dado el cambio de presidente que se va a producir, no resultaba 
conveniente este cambio. Lo dejamos para la siguiente junta directiva 

 
3. Estado actual de las cuentas y gastos para 2024 

El señor Soler explica el estado actual de las cuentas de la asociación. Las 
entradas con 45 socios a día de realización de la asamblea y los gastos previstos. 
Queda pendiente como gasto el abono al señor Soler de las devoluciones a los 
socios en el año 2022. 

 
4. Debate y, en su caso, aprobación de la cuota social/tarjeta de la clase 2025. 

El señor Soler pregunta a los socios que cuota de clase consideran adecuada 
para el año 2025, en primer lugar, se vota una cuota de 10 euros.  
Después algunos socios plantean que para que si no vamos a hacer nada. Al 
final se vuelve a votar una propuesta de 5 euros y sale por mayoría aprobar la 
cuota de 5 euros para la tarjeta de clase en la temporada 2025  
 

5. Propuesta copa de España 2024. 
Desde el RCN de Laredo se ha planteado la posibilidad de realizar la copa de 
España en sus instalaciones. Su propuesta inicial pasaba por buscar una fecha 
en el mes de junio, pero un número considerable de deportista comenta que las 
fechas no son muy buenas por los actos de evaluación que se realizan en este 
mes. El representante del RCN de Laredo comenta que están abiertos a buscar 
una fecha y lo dejamos a la consideración de los entrenadores allí presentes y el 
club.  
 

6. Propuesta copa y campeonato de España 2025. 
El entrenador del RCN de Valencia nos informa que el club se ofrece para 
organizar en Valencia la copa o campeonato durante la Olympic Week 2025.  
Por su parte el entrenador del RCM de Santander se ofrece a organizar uno de 
los dos eventos. Se agradece y se deja a la nueva junta directiva para concretar 
fechas.  

 
7. Ruegos y preguntas. 

El señor Soler pregunta a los socios si ya han decido que quieren hacer con el 
remanente que hay en la cuenta.  
Algunos socios plantean comprar un chaleco o chaqueta con el anagrama de la 



clase. Pero la propuesta no parece estar bien acogida por todos.  
Algunos socios plantean apoyar en las inscripciones del campeonato del mundo 
o de Europa a los primeros equipos del ranking en el caso de que fueran 
absolutos, esto se justifica porque la federación no subvenciona a deportistas 
absolutos a pesar de ser una prueba absoluta, la RFEV se justifica en que ellos 
consideran la clase estratégica como juvenil. El entrenador del RCNG Canarias 
no le parece adecuado pues remarca que la clase es juvenil. En la actualidad hay 
18 tarjetas de deportistas absolutos y 27 juveniles.  
El tema de qué hacer con el remanente ya se trató en la asamblea de Laredo y 
sigue pendiente para futuras asambleas.  
 

8. Propuesta cambios en la junta directiva. 
El señor Soler informa que tras la votación que se va a producir para la 
propuesta a la RFEV del nuevo secretario nacional de la case 29er, él presentará 
su dimisión y quedará nombrado como nuevo presidente de la asociación el 
candidato que resulte elegido. El candidato elegido se encargará de definir la 
nueva junta directiva. El procedimiento para la elección de presidente de la 
asociación fue aprobado en la asamblea de Porto Colom en 2022.  
 
 
 
Sin otro punto por tratar se da por terminada la sesión en el lugar y fecha arriba 
indicados 
 
De todo lo cual, la junta directiva, da fe. 
 
Fdo: 
Presidente, Jose V. Soler Bayona 
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